



北京日本学研究中心 编

日本学研究

二十五

學苑出版社

目 录

日语研究

- 〈動作主〉デ格成分が統語的に主語なのか 孟会君(3)
- 意味に基づく日中同形語の分類の揺れ
——二字漢語分類のツーバージョン対照を中心に 叶栩邑(14)
- 話者の視点による現代日本語の敬語
——敬語の使い分けと表現効果について 武立引(26)
- 再帰構文における他動詞の「結果相」についての一考察
——「テイル」を中心に 韩佳梅(47)
- 次要范畴存在的可能及理论意义
——代动词 suru 的语法角色 杜盛斌(61)

日语教育研究

- 关于 20 世纪 20~30 年代中国留学生的日语教科书的研究
——以《日语全璧》为例 朱桂荣(75)
- 百年日语教科书中的故事性题材选文研究 张金龙 李友敏(89)
- 関連教材から見た中国の大学日本語専攻教育における敬語教育
——教材における敬語に関する新たな記述を目指して 任丽洁(98)
- 日语教育领域中的汉语母语学习者的日语单词认知研究 费晓东(113)
- 映画を用いた日本語学習の有効性
——初級日本語学習者を対象に ... 加藤靖代 毕春玲 秦 怡 壇辻正剛(124)

日本文学研究

- 论《乌宝传》作为《贫福论》出典的可能性 岳远坤(135)
国木田独歩の初期散文小品「たき火」小論
——ワーズワースの詩「幼時を回想して不死を知る頌」との関連において
..... 曲 莉(143)
「前世夢告夢」の変遷
——『日本靈異記』から『今昔物語集』へ 赵季玉(151)
岩崎本『日本書紀』の形容詞和訓について 刘 琳(162)

日本文化研究

- 文化面向西方世界的自我形象构筑
——新渡戸稻造与辜鸿铭的人文理想的比较研究 李斌瑛(175)
梁启超与新渡戸稻造忠义思想的重叠与再构
——从“程婴、公孙杵臼”到“菅原道真的故事” 张晓明(185)
中江兆民对康德哲学的译介与儒学思想
——以“良智”与“良心”为视角 李 亚(192)
试论《琉球八景》中葛饰北斋的创作手法和意图 程 茜(203)

日本社会研究

- 日本农村治理的变迁及启示 乐燕子(221)
“良妻贤母”论的预设行动结构研究 李书琴(233)

优秀硕士论文

- 極限系のとりたて表現の焦点に関する日中対照研究
——日本語のサエ、マデ、モと中国語の“连……都/也”を中心に 吴庆霞(243)
學習者コーパスに基づく日本語のアスペクト習得の研究
——C-JASにおけるアスペクト仮説の検証を中心に 姚一佳(261)
宮崎駿『ハウルの動く城』の深層
——戦争の表象を中心に 王蕙林(284)

目 录

近世初期風俗画の小袖表現について ——大阪市立美術館蔵「邸内遊楽図屏風」を中心に	丁 韵	(309)
定年高齢者の再社会化に関する測定方法の検討	王勇丽	(345)
日本経済の外生ショックと景気変動 ——中規模ニューケインジアンDSGEモデルによる実証分析	王 芮	(367)
『日本学研究』投稿規定		(396)
『日本学研究』執筆要領		(397)
《日本学研究》征稿启事		(399)
《日本学研究》撰稿规范		(400)
Contents		(402)